

PODCAST FRENCH TO GO

Saison 3 - Episode 138 LIGHT

Quand la journée commence mal

Bon... Aujourd'hui, ça a mal commencé. La journée a mal commencé. Ça vous arrive, vous aussi ? Vous savez, quand tout va mal. Rien ne va. Rien ne se passe comme d'habitude. Tout a commencé le matin, avec mon réveil, mon alarme. Je pense que vous êtes comme moi : vous utilisez votre téléphone portable pour vous réveiller le matin. Le problème, avec le téléphone, c'est qu'on peut faire "snooze", pour dormir cinq minutes de plus. En ce moment, c'est difficile de sortir du lit, parce que c'est l'hiver, il fait froid. Donc on a moins envie de sortir du lit, on a moins d'énergie.

Donc, j'ai commencé ma journée avec un ou deux "snooze". Et puis, je ne sais pas comment, mais je pense que j'ai éteint mon téléphone, ça veut dire que j'ai arrêté l'alarme. Et j'ai continué à dormir.

En général, mon chat me réveille. Il fait "miaou" (enfin, il fait MIIIIAAAAAOUUUU). Mais aujourd'hui, mon chat a dormi dehors. Il n'a pas dormi à la maison. Donc pas de réveil "miaou". J'ai bien dormi...

Quand je me suis réveillée, il était déjà sept heures et demie. Je voulais me réveiller à six heures et demie, pour aller courir. Je n'avais pas vraiment envie d'aller courir, mais mes vêtements de sport étaient à côté de moi. J'ai réfléchi, et finalement, je suis sortie courir.

Je vous ai dit que ce n'était pas une bonne journée ? Non ? Bon, alors je vous le dis. Et si je vous l'ai déjà dit, je vous le dis encore une fois. Aujourd'hui, ce n'était pas ma journée.

Je suis sortie courir et dix minutes après, il a commencé à pleuvoir. Juste un peu. Donc j'ai continué à courir. Mais tout à coup il a commencé à pleuvoir très très fort. Alors j'ai couru jusque chez moi, et quand je suis arrivée, c'était comme si j'avais pris une douche. J'étais complètement mouillée !

Tiens, à propos de douche... Quand je suis rentrée, je suis allée prendre une douche, mais évidemment j'avais oublié de mettre le chauffe-eau. Le chauffe-eau, c'est un appareil qui donne de l'eau chaude pour la douche. J'habite dans un pays où il y a beaucoup de soleil, et du mois de mars au mois de novembre, j'ai de l'eau chaude grâce à des panneaux solaires, grâce à l'énergie du soleil. Mais en hiver, il n'y a pas assez de soleil, donc je dois mettre le chauffe-eau. Il faut allumer le chauffe-eau pendant 20 minutes pour avoir de l'eau chaude. Et là, bien sûr, j'ai oublié. Donc... pas d'eau chaude !

Ma matinée n'était pas complètement catastrophique. Par exemple, j'ai préparé un café, j'ai bu mon café dans mon fauteuil, tranquillement. Mon chat dormait à côté de moi. Hier, j'avais préparé une liste de choses à faire, donc tout était bien organisé. J'ai allumé mon ordinateur, j'ai travaillé pendant quelques heures. J'étais très productive. C'était parfait.

Bon, ça n'a pas duré. Ça veut dire que ça n'a pas continué comme ça. J'ai décidé de faire une petite pause. J'ai décidé d'arrêter un peu de travailler. J'ai décidé de ranger le linge propre, ça veut dire ranger les vêtements. Malheureusement, j'ai découvert cinq chaussettes différentes. Impossible de faire des paires de chaussettes, impossible de mettre des chaussettes identiques ensemble. Je ne comprends pas comment c'est possible. Les chaussettes sont identiques quand je les mets dans la machine, mais elles ne sont plus identiques que je les sors de la machine. Un mystère ! L'autre problème : les vêtements de mes enfants. Ils ont le même âge et la même taille. Et je ne sais jamais à qui sont les vêtements. Finalement, j'ai tout plié et j'ai tout laissé comme ça. Mes enfants peuvent prendre leurs vêtements tout seuls.



Après ça, c'était la catastrophe. J'ai décidé de préparer un deuxième café. Quand je suis allée à la cuisine, j'ai marché (avec mes chaussettes) sur un petit jouet que mon chat avait laissé par terre et ça fait très mal. Ensuite, je me suis cassé un ongle (un ongle c'est ce qu'on a au bout des doigts, où les femmes mettent du vernis rouge, rose etc). Donc j'ai laissé mon café dans la cuisine, je suis allée dans la salle de bains pour prendre des petits ciseaux pour les ongles. Devant ma chambre, j'ai vu un cadeau de mon chat : un petit oiseau mort (un oiseau, c'est un animal qui vole et qui fait "cui cui"). Je suis allée à la cuisine pour prendre un sac plastique pour mettre l'oiseau. Je suis sortie de la maison pour mettre le sac plastique dans la poubelle... Mais pas de poubelle ! Je ne sais pas pourquoi, mais ma poubelle était devant la maison de mes voisins, à 50 mètres de chez moi !

Je sais... 50 mètres, ce n'est pas beaucoup. Mais le problème est que : 1) J'avais un oiseau mort dans un sac. 2) Je portais des tongs - ce sont des chaussures en plastique qu'on porte en général pour aller à la plage. - Je sais, des tongs avec des chaussettes, c'est vraiment moche, ce n'est vraiment pas beau. Mais c'est ce que j'ai trouvé avant de sortir. 3)

Évidemment... encore de la pluie. Tout d'un coup. Et je ne pouvais pas courir, avec mes tongs et la poubelle. Bref, je suis rentrée chez moi, encore une fois complètement mouillée. Quand je suis rentrée, j'ai pris mon café. Maintenant, il était froid. Je suis retournée dans mon bureau. Je me suis installée devant mon ordinateur. J'ai ouvert un nouveau document sur Internet, et j'ai réfléchi à ce que je pourrais dire, à ce que je pourrais raconter dans le nouvel épisode du podcast. Et bien, j'ai trouvé. Ce n'était pas très difficile. Vous êtes d'accord avec moi ?

The French to Go Podcast is produced by French Carte - Delphine Woda / www.frenchcarte.com, frenchcarte@gmail.com - Sound : <http://www.freesound.org/people/klankbeeld/>



Creative Commons Attribution – NonCommercial NoDerivatives 4.0 International License